



Nivanildo Barbosa Lima Periodista brasileño

Fue encontrado muerto en la represa de Paulo Alfonso, al norte de Bahía, Brasil, el 22 de julio de 1995. En su diario regional Ponto de Encontro había denunciado a grupos de exterminio. Las primeras versiones hacían creer que se trataba de un suicidio. Así, el caso fue archivado, pero reabierto en 2002. Casi quince años después, la investigación judicial del crimen aún no concluye.

¡Actúe ahora!

Visite la página www.impunidad.com y firme la carta que enviaremos al presidente de Brasil exigiendo acción. O, si prefiere, escribanos a:



Sociedad Interamericana de Prensa
1801 SW 3rd. Avenue
Miami, Florida 33129, USA
Fax: (305) 635-2272
E-mail: info@impunidad.com

Este proyecto cuenta con el apoyo económico de la Fundación John S. y James L. Knight.